

NEWSPAPER

Berikan Jam Komandan Kepada Anggota, Ini Yang Disampaikan Oleh Dandim 0808/Blitar

Suhendi - KEPANJENKIDUL.NEWSPAPER.CO.ID

Jan 30, 2023 - 14:31



BLITAR - Sebagai bentuk perhatian dan pengawasan terhadap prajuritnya, Komandan Kodim 0808/Blitar Letkol Inf Sapto Dwi Priyono, S.E., berikan Jam Komandan bertempat di Aula Shodancho Soeprijadi Kodim 0808, Senin (30/1/2023).

Kegiatan ini, diikuti oleh prajurit TNI dan PNS Kodim 0808/Blitar. Pada kegiatan

tersebut, Dandim 0808 menyampaikan beberapa informasi, perkembangan situasi dan evaluasi pelaksanaan tugas serta penyampaian rencana kegiatan kedepan.

Dan memberikan beberapa perhatian serta penekanan yang antara lain, terus tingkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa dan selalu tetap menjaga kesehatan baik perorangan maupun keluarga.

Selain itu, bagi anggota Kodim 0808/Blitar agar terus meningkatkan kualitas kerja sesuai bidangnya masing-masing. Serta tidak melakukan pelanggaran yang dapat mencemarkan nama baik diri sendiri dan satuan. Bila ada kendala segera laporan, biar kita cari solusinya," kata Dandim 0808/Blitar.

Lanjut orang nomor satu di Kodim 0808/Blitar juga menyampaikan beberapa program unggulan TNI AD, yang menjadi atensi pimpinan yang saat ini harus dilaksanakan oleh satuan.

Salah satunya adalah ketahanan pangan, yang sudah kita laksanakan saat ini, yaitu memanfaatkan lahan tidur dengan menanam jagung, padi dan hasilnya kita berikan kembali kepada masyarakat. Hal ini merupakan salah satu upaya TNI-AD untuk membantu kesulitan masyarakat.

Lebih lanjut mengenai Pemilu 2024, Dandim 0808/Blitar berpesan agar jaga netralitas TNI, tidak ada anggota Kodim 0808/Blitar yang berpolitik praktis.

Sekali lagi kita tidak boleh berpolitik, tugas dan tanggung jawab prajurit TNI sesuai dengan peraturan perundang-undangan, yakni salah satunya membantu Pemerintah agar semua rangkaian dan tahapan pemilu dapat berjalan dengan lancar dan aman.

Kita sebagai prajurit tetap memegang teguh netralitas TNI," tutup Dandim 0808/Blitar. (Dim0808)